

自転車競技部壮行会 9月21日（金）

第73回国民体育大会（福井しあわせ元気国体）に出場する自転車競技部の原田伽以（3年生）、多田雄飛（3年生）、森角春陽（1年生）の各選手の壮行会を行いました。

3名の選手がゆっくりとした足取りで体育館へ入場すると、一斉に大きな拍手が巻き起こりました。そのまま舞台に上がり、壮行会が開始されました。

まず、自転車競技部の菅生先生から選手の紹介があり、これまでに出場した大会の競技の記録や練習状況の報告がありました。国民体育大会においては、原田選手がポイントレース、多田選手がスクラッチ、森角選手がチームスprintの各競技に出場することになっています。

次に、西村教頭先生より、普段お世話になっている人たちへの感謝の気持ちを持って、大会に臨んで欲しいという激励の言葉がありました。

そして、長谷川生徒会長より、日常の練習の成果を発揮して頑張って欲しいという激励の言葉がありました。

激励の言葉を受けて、3名の選手一人一人が国民体育大会出場の決意をしっかりとした言葉で表明してくれました。

最後に、生徒会執行部の生徒たちが主導して、生徒全員が3名の選手にエールを送りました。その後、体育館の中央の花道を通り、3名の選手は紙吹雪が舞う中を、盛大な拍手に送られて退場していきました。

